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Ldtin^ injections,biostimulation...
Cesquatrequinquashyperactives
ont oséfrancbirlepas.Ellesracontent
entoutetransparenceles raisons
de leur décisionetle déroulement
desopérations.
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• Christel
51 ans

"Retourà l'éclat"

CETTE JOLIE FEMME

DISCRÈTEetmal danssa peaua retrouvé

sourire et confiance enquelques piqûres.
« Même si jetravaille àla télévision depuis

longtemps, on ne m’a jamais fait sentirque

j’étais trop vieille. Seulement, j’ai toujours

euune très mauvaiseimage de moi, j’ai vécu

delongues périodes d’anorexie, et jetraversais

de nouveauune période difficile à lasuited’un
choc émotionnel. Jefais d’ailleurs de l’EMDR
et dela sophrologie pour m’aider. Jepensais

très sérieusementau lifting.Mes rides neme

dérangeaient pastellement, maisle relâchement

beaucoup. Etpuis, cetautomne, j’ai consultéune

gynécologue à causedela ménopausequi m’a fait

prendre six kilos. J’ai vuqu’elle pratiquait également des

injections d’acide hyaluronique, etcomme j’avais confiance

en elle,je mesuislancée. Elle aprocédé endeuxétapeset

avraiment pris letemps.Chaque séanceaduré une heure.

Jene peux pasvous dire exactement cequ’elle afait, si cen’est
qu’elle acommencé parlehaut,queje n’ai pratiquementrien

senti, paseude suitesdésagréables,et que çam’a faitbeaucoup

de bien. J’essaieraisbien leslèvres parcuriosité. Maintenant,

tout le mondeva lesavoirmais, jusqu’à présent, je nel’avais
dit àpersonne.Même pasà mesparentset à mes collègues,

qui ne m’ont jamais fait de réflexions. Jememaquille très peu

mais j’adore lescrèmes de Bobbi Brown ou d’Embryolisse.
Sinon, je mefais masserrégulièrement. J’aimebeaucoup

lesmassages Tui Na etle Cellu M6. Jefaisaussidu golf, duyoga

et, chezmoi, dustepper. Etj’ai unparfum fétiche : Replica

By theFireplace Chamonix 1971 de Maison Margiela. »

L’ŒIL DEL’EXPERT
D« DOMINIQUEAKNIN, GYNÉCOLOGUE, MÉDECIN ANTI-ÂGE ET ESTHÉTIQUE

« EN TANT QUE GYNÉCO, JE VISE D’ABORD À BIEN RÉÉQUILIBRER LESMÉTABOLISMES. Si une personne nesesent

pas bien physiquement, ça nesertà rien de toucherà son visage.Au contraire, ça peut être contre-productif. Jerétablis l’équilibre
hormonal, supplémente en vitamines et oligoéléments, maisuniquement en casde déficit. Lorsque mespatientes sesententmieux

à l'intérieur, elles ont souvent envie que leurenveloppe extérieure corresponde à leurbien-être. Quand Christel estvenue me voir,

en novembre 2022, elle n'allait pas bien. C'esten communiquant qu'on a pu aborder le problème. J'ai d'abord traité le hautdu visage,

puis leszones de relâchement, comme un recontouring. Injecter dans la pommette et le petit creuxdansla vallée des larmes suffit

à remonter lestraits. Ça rend heureux de paraître moins triste. Ma récompense, c’est quand elle m'a dit qu'elle retrouvait son visage. »

Comptez entre800Cetl 000€ la séance.
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